

Alumni HEC

Fêter un demi-siècle n'est pas anodin. C'est la preuve d'une belle maturité, d'une résilience, d'une adaptabilité et d'innovation, tant pour les organisations que pour les personnes qui les font vivre.

Mais même à l'heure de l'intelligence artificielle, rien ne remplace, ni remplacera, les humains et l'intelligence collective. A moins de croire aux prédictions de films comme Terminator ou la Guerre des étoiles.

Et parmi ces humains, il y a aujourd'hui plus de 15 000 diplômé.e.s HEC Lausanne à travers le monde, dont mon papa, licencié HEC en 1967 😊

C'est donc un plaisir particulier que d'écrire ces quelques mots pour souhaiter un bel anniversaire jubilatoire, et surtout longue vie à l'association des Alumni HEC qui joue un rôle clé dans la formation et la transmission des savoirs.

Que ce moment d'échange et de retrouvailles soit l'occasion de célébrer l'impact de votre réseau Alumni. Aujourd'hui et surtout demain !

Stéphane Montangero, président du Grand Conseil vaudois